

Le président syrien inaugure un plan urbanistique dans la province de Damas



Damas, 17 mars, (RHC-PL).-Le président syrien, Bashar Al-Assad a donné le coup d'envoi d'un plan urbanistique à Damas. Presque un demi million de personnes bénéficieront de ce plan qui gagnera d'autres zones de la banlieue.

Avec ce projet qui comprend des espaces verts, des polycliniques, 17 centres d'éducation, des bâtiments et le plus grand centre commercial du pays, l'on entend réaménager la zone qui a souffert de graves dommages à cause des attaques terroristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87555-le-president-syrien-inaugure-un-plan-urbanistique-dans-la-province-de-damas>



Radio Habana Cuba